

En agosto, maestría en gerencia de proyectos en ESPAE

En convenio con la Corporación Andina de Gerencia Social, la Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral -Espae- ha diseñado la maestría en Gerencia de proyectos para el desarrollo, que se impartirá desde agosto próximo en sus aulas del campus Las Peñas.

El programa está dirigido a profesionales en cualquier disciplina interesados en formular, gerenciar y monitorear proyectos sociales y productivos, así como a directores generales de fundaciones, corporaciones y unidades de in-

vestigación, también a funcionarios de contraparte en planes auspiciados por organismos internacionales.

La maestría, estructurada en 17 módulos, es el resultado de la experiencia de la Espol, que ha actuado como coejecutor del Certificado Internacional en Diseño, Administración y Evaluación de Proyectos ofrecido por el Banco Interamericano de Desarrollo -BID-.

El equipo de profesores del programa ha sido escogido de acuerdo a nivel de posgrado. Información a los teléfonos 2530383 y 2530057.